

デンタルフェスティバルに参加して

佐世保支部 松崎 知夏

6月8日(日) 11:00~14:00デンタルフェスティバルが開催されました。
今年は人通りがある三ヶ町アーケードにて各ブースより展示物とクイズラリー等を設け、各々の団体で指導をしました。

歯科衛生士会は歯科医師会の隣のブースで、歯科衛生士の分野では困難な相談は歯科医師会の先生方へ、また詳しいブラッシング指導などは歯科衛生士会へと連携をとりながら来訪者の相談、指導を行いました。クイズラリーでは歯みがき剤を使った場合のうがいの回数は?という問題を出しました。知っている方も知らない方も楽しんで回答をされていました。TVの影響はすごいですね!!

ヴェルカ長崎のマスコットも来てくれ、小さい子にも大人気でした。



またよい歯の図画、ポスターの表彰式やフォトコンテストなどもあり、フォトコンテストは歯科医師会が募集したフォトに一般の方々にも審査をしていただく方法で、優勝者には素敵なプレゼントがありました。みんな素敵な笑顔がいっぱいでした。



毎年楽しみにしていただいている市民の方々に、喜んでもらえることが歯科衛生士会の励みになっています。

今回は非会員の歯科衛生士のお手伝いもありました。歯科衛生士会の活動の一部を見ていただいたことに感謝です。